
本报讯 日前袁金坛建设产
业集团围绕全年重点工程目标
任务袁突出重点抓关键尧分解责
任抓进度袁领导班子成员严格按
工程建设相关规定和程序袁每人
跟踪监督 2 至 3 个在建的年度
重点工程袁确保各项目保质保量
按时完成遥

根据 2018年我区政府性投

资项目实施计划和保障性住房
建设实施计划袁 金坛建设产业
集团投资建设的政府性项目 13
个尧保障性住房项目 7 个袁其中
续建的有南一环黑色化改造等
5个项目袁 新建的有县府路尧虹
桥路改造等 15个项目遥 目前已
完成了下塘河二尧 三期完善贯
通改造渊包括绿化尧道路等冤工

程尧 钱资湖环湖路 5 座桥梁工
程等续建项目袁完成了城区内涝
整治尧电胜河绿化景观提升改造
工程等新建项目袁其他工程也正
在积极推进建设中遥产业集团对
年内需完成的工程项目袁倒排时
序袁全力推进袁力争达到计划开
工率 100%尧计划完工率 100%的
目标遥 余月霞 郭勤

金坛建设产业集团

全力推进项目建设 力争实现双百目标
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本报讯 日前袁 省级生态
工业示范园区绩效评估组对
开发区省级生态工业园区建
设工作进行评估袁 认为开发
区生态园区建设特色明显袁
各项指标全部达标袁 取得了
显著成绩遥

评估组听取了从开发区
野生态立区冶 战略尧野生态工业
园冶发展定位尧高新技术创新措
施尧生态产业体系尧资源循环
利用尧环境提升工程等方面的
汇报袁并先后走访了大唐国际
热电尧亿晶光电尧中航锂电等
清洁能源尧 节能生态示范企
业袁实地考察工作成果袁查看
了金花河工程整治现状遥 开发

区把生态工业园区建设作为适
应经济发展方式绿色转型尧突
破资源环境瓶颈尧提升核心竞
争力的重要举措袁实现了长期
建设尧自我完善尧持续提升遥

开发区表示袁 将以创建国
家生态工业示范园区为目标袁
继续加大体制机制创新袁努力
发展低碳环保产业袁大力推行
循环经济模式袁着力引导低碳
生活理念袁使园区沿着绿色尧循
环尧低碳尧智能方向稳步发展袁
形成工业企业间的生态平衡
关系, 实现园区经济效益和环
境效益协调发展袁构建创新生
态经济体系遥

戴文娟 臧风华

开发区

生态工业园区建设工作获省专家认可
本报讯 日前袁金城镇人大

召开野安全生产和环境保护冶专题
询问会袁全体主席团成员尧部分人
大代表分别听取分管安全生产尧
环境保护工作的副镇长所作的专
题汇报袁该镇安监科负责人尧环保
科负责人尧 村镇建设管理科负责
人及农林科负责人面对面回答了
10名人大代表所提出的什么是
职业病尧 新办企业开工前需要履
行哪些手续尧生活污染如何处理尧
环保部门应做好哪些工作尧 什么
是安全标准化等问题遥

2018年袁该镇加大危险化学
品尧烟花爆竹销售旺季的专项整
治曰 加大培丰化工园区关停尧转
移期间的安全监管曰 加大养老
院尧校园尧出租房的安全消防检

查曰 加大有限空间专项整治曰加
大涉爆粉尘专项整治遥 同时袁落
实双控机制建设尧 诚信体系建
设尧安责险投保工作袁参与乡镇
交叉执法检查袁开展野安全生产
执法提升年冶活动及安全生产教
育活动袁 有 67家企业通过安全
生产标准化创建达标袁 督促 324
家企业完成职业病危害因素申
报工作遥 询问会上袁对存在的主
体责任落实不到位尧企业安全管
理人员能力有待提高尧部分工作
推进存在不足等问题袁作出整改
与表态性发言遥

金城镇环保工作重点集中
在野263冶专项行动袁突出区城生态
环境质量明显改善曰重点集中野散
乱污冶集中整治袁突出企业环境行

为规范曰 重点集中打好大气污染
防治攻坚袁 突出空气环境质量持
续改善曰 重点集中全面深化为民
服务举指袁 突出科技水平不断提
升遥 2018年袁 该镇先后取缔 168
家畜禽养殖场袁完成了后阳尧白塔
雨污分流改造方案编制和 5.1公
里污水管网建设袁 加大秸秆禁烧
力度袁对 93家野散乱污冶企业渊作
坊冤实施关停取缔或治理整改遥该
镇分管负责人表示袁 将对区域内
废气污染尧野散乱污冶企业渊作坊冤
治理难度大尧 环境基础设施建设
滞后等问题袁作出限期整改遥

据了解袁人大代表面对面询
问责任人是金城镇人大的一项
创新与试点工作袁据悉在我区尚
属首家遥 薛惠芳 汤汉华

金城镇人大代表专题询问安全环保工作

本报讯 近年来袁 区人社
局仲裁院一改过去坐等群众
申请仲裁的野坐堂问诊冶袁走进
企业野把脉治病冶,建立野三级联
动冶机制袁设立野流动调解庭冶袁
打造野和为贵冶调解品牌遥

据了解袁野一调冶 由所在单
位的劳动争议调解委员会调
解袁野二调冶在镇尧街道劳动人
事争议调解中心调解袁野三调冶
主要由区人社局仲裁院进行
案前调解遥 区仲裁院工作人员
与发生劳动人事争议单位的
调解员袁以及所在镇尧街道的
调解员共同进行团队调解袁尽
量调解成功遥

野出了争议先调解袁调解不
成再仲裁遥 冶区人社局仲裁院院
长汤国芳说袁 为了提高调解效
率袁区仲裁院设立了野流动调解
庭冶袁随时出发参与各级调解遥

去年 9月 26日袁一名务工

人员在区仲裁院和某镇人社
所的调解下袁领到了 5万多元
工伤医疗款遥 他对调解工作人
员说院野耶流动调解庭爷 太好了浴
你们到企业帮我调解袁解决了
久拖未决的问题袁这下我有继
续看病治疗的钱了袁我从内心
感激你们遥 冶今年以来袁野流动
调解庭冶分别深入薛埠尧朱林尧
指前尧尧塘等镇区尧街道袁调解
达 10余次袁成功调解劳动争议
近 30期袁涉及金额百万元遥

野耶流动调解庭爷贵在耶上
门爷尧情在耶为民爷尧实在耶息事爷尧
功在耶维稳爷遥 冶汤国芳说院野在创
建劳动关系和谐城市过程中袁我
们通过建立耶三级联动爷机制袁设
立耶流动调解庭爷袁找到企业尧职
工权益双维护的最佳结合点袁
构建了化解劳动争议的科学
机制袁 并取得了良好效果袁值
得欣慰遥 冶史颖 汤敖齐 左玲

区人社局

打造野和为贵冶调解品牌

本报讯 为持续推进区域
环境空气质量改善袁有效维护
社会稳定袁保障群众的环境权
益袁指前镇按照区野散乱污冶企
业渊作坊冤集中整治工作要求袁
狠抓大气环境治理存在的热
点尧难点问题袁精准施策袁重拳
出击整治镇域内 野散乱污冶企
业 渊作坊冤袁 坚决打赢 2018年
野蓝天碧水保卫战冶遥

连日来袁 指前镇党政主要
领导带领镇野263冶办和相关村
委工作人员实地查看了区域
内野散乱污冶企业整治情况袁现
场提出野散乱污冶作坊拆除整
治方案遥 对排查出的关停尧取
缔类企业 渊作坊冤袁 一律采取
野两断三清冶渊即断水尧 断电袁清
除原料尧清除产品尧清除设备冤
实施关停尧取缔袁并由镇村落
实专人督促限期整治到位袁不
留隐患遥

在此基础上袁 指前镇将一
把尺子量到底袁严查严打袁决不
手软袁对辖区内野散乱污冶企业
进行逐一摸排尧整治袁高标准尧
不打折扣对野散乱污冶企业整治
工作做到野两断三清冶曰对已经
关停尧取缔企业渊作坊冤袁将逐家
进行实地核查袁确保关停到位曰
对完成治理改造的企业 渊作
坊冤袁 将逐家实施 野回头看冶检
查袁确保整改要求落实到位遥

同时袁 建立健全长效管理
机制袁 持续开展排查尧 抽查工
作袁 对新发现的整治范围内的
野散乱污冶企业渊作坊冤袁继续按
照要求组织实施分类整治遥

陆湘毅 吴汪俊

指前镇

整治野散乱污冶企业不手软

日前袁位于开发区的韩国珍晟产业工程机械项目正式投产袁从开工到投产仅用了不到一年时间遥 韩国
珍晟产业会社渊Jinsungt.e.c冤成立于 1975年袁是一家有 40多年历史的国际化大型跨国上市公司袁总
部位于韩国京畿道平泽市细桥洞袁2000年在韩国 KOSDAQ主板上市遥 公司主要产品包括重型机车底盘尧
履带尧支重轮尧引导轮尧密封件等袁为世界各地 250多种大尧中型工程机械设备配套袁公司主要客户包括了
几乎所有知名工程机械厂家袁公司在售前供应品领域排名全球第一遥 在坛项目总投资 3000万美元袁注册
资金 3000万美元袁可实现开票销售 6亿元袁年缴税约 8000万元遥 臧风华 文/摄

本报讯 近日袁 西城街道
朱庄社区开展了 野服务社区发
展治理袁 推动全民终身学习冶
活动袁 宣传发动社区居民积极
参与到全民终身学习和社区发
展治理中来袁 在环境治理尧 人
文关怀尧 特色创建等方面袁 以
居民日益增长的美好生活需要
为出发点袁 着力提升居民的幸
福感和获得感遥

活动中袁朱庄社区工作人员

讲解和引导居民扫码 野乐学龙
城冶袁并介绍视频教学方式袁内容
涵盖文化素养尧现代生活尧职业技
能尧休闲娱乐尧道德讲堂等丰富的
学习课程袁 倡导社区居民发挥主
人翁意识袁 积极参与文明城市创
建袁提高自身文明素养遥在学习的
基础上袁 做到内化于心袁 外化于
行袁促进社会和谐尧文明进步遥

今后袁 朱庄社区将重点抓
好体制机制建设尧 阵地建设尧

队伍建设尧 特色项目建设和宣
传工作袁 开展形式多样的教育
活动袁 保证志愿服务尧 科普教
学尧 社区文化尧 社区治理等活
动常态化尧 制度化开展袁 并将
社区教育融入社区发展治理中
来袁 提升居民参与度袁 营造时
时能学尧 处处可学的终身学习
环境袁 推动全民终身学习袁 从
而更好地促进社区发展治理遥

强银玲 孙婷
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服务社区发展治理 推动全民终身学习


